



Fig. 5.—Transformaciones antrópicas recientes del registro arqueológico. 5.1: Situación del yacimiento arqueológico en la ordenación de la zona a principios del siglo XIX (Calderón Quijano, 1976, fig. 3). 5.2: Situación del espacio arqueológico recuperado en 1974 en la ordenación de la zona a principios del presente siglo (1900-1930). 5.3: Situación del espacio arqueológico recuperado en 1974 en la ordenación de la zona desde mediados de siglo hasta finales de los años 70. 5.4: El espacio arqueológico en la nueva ordenación urbana (principios de la década actual). 5.5: Las últimas transformaciones antrópicas: la erección del actual muro de defensa.